

Küchenwohntrends und Möbel Austria Hülsta in Salzburg mit dabei

Donnerstag, 25.08.2016

Die österreichische Fachmesse Küchenwohntrends und Möbel Austria findet vom 10. bis 12. Mai 2017 im Messezentrum in Salzburg (Österreich) statt. Die dritte Veranstaltung dieses Formats rückt verstärkt die Lebensbereiche „Wohnen“ und „Küche“ als Gesamtpräsentation in den Fokus. Als weiterer Aussteller wird Hülsta „mit einer großen und anspruchsvollen Präsentation das Fachmessedoppel bereichern“, wie es seitens der Veranstalter heißt.

Andreas Bremmer, Verkaufsleiter Hülsta Werke Deutschland, zur Teilnahme an der Küchenwohntrends Salzburg: „2016 nahm Hülsta mit der Sondershow ‚Lebensraum‘ auf der Münchener Küchenwohntrends teil. Nach dem sehr guten Erfolg sowie den exzellenten Erfahrungen mit dem Münchener Messeformat haben wir uns entschieden, auch auf der Fachmesse Küchenwohntrends und Möbel Austria in Salzburg, diesmal mit einem eigenen, großzügigen und hochwertigen Messestand präsent zu sein.“

Christoph Grabner, Verkaufsleiter Österreich und Südtirol, ergänzt: „Im Rahmen unserer aktuellen Initiative zur Förderung und Entwicklung des mittelständischen Fachhandels freuen wir uns, erstmals dem österreichischen Fachpublikum die Produktwelt von Hülsta auf der Küchenwohntrends und Möbel Austria Salzburg, der Branchenfachmesse für Österreich und Nachbarländer zu präsentieren.“

[zum Seitenanfang](#)